
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/8/questions/QANR5L8QE37456

ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Lapins
Question écrite n° 37456

Texte de la question

M Georges Bollengier-Stragier attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur la situation des eleveurs de
lapins qui n'echappe pas aux difficultes que rencontre le monde agricole. Ces difficultes s'appellent : poids des
investissements, cout de l'argent, evolution discordante de charges et des ressources. Ainsi, les eleveurs de
lapins ont enregistre en 1987 une baisse de revenus de 2 000 francs par mois. Or avec la baisse de 55 centimes
du kilo vif imposee par les abatteurs, la chute devrait s'accentuer de 1 400 francs supplementaires en 1988. Au
regard de la situation actuelle, il l'interroge sur les dispositions qui pourront etre prises a l'avenir en faveur de la
profession, soit une politique de filiere et une negociation des prix payes aux producteurs.
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